

Senioren-Residenz spendet für Auricher Kinderklinik

Aurich. Die Alloheim Senioren-Residenz „Knoop's Huus“ hat der Kinderklinik der Ubbo-Emmius-Klinik (UEK) Aurich erneut eine großzügige Spende übergeben. Wie schon in der Vergangenheit sammelte das „Knoop's Huus“ im Laufe des Jahres Spenden bei Veranstaltungen ein, in diesem Jahr unter anderem auf dem eigenen Sommer- und Herbstfest. Insgesamt 1000 Euro kamen so zusammen und wurden nun der Kinderklinik übergeben. „Diese Spende ist in den letzten Jahren schon zu einer Tradition geworden“, freute sich Dr. Gerhard Däublin, Chefarzt der Kinderklinik.

Das Geld ist bereits für zwei Projekte eingeplant: Zum einen für den „Circus Tausendtraum“, bei dem die jungen Diabetespatienten der Kinderklinik gemeinsam mit Grundschülern der Lambertischule Aurich Kunststücke erlernen und in einer Aufführung vor Publikum präsentieren. Parallel dazu lernen sie in theoretischem Unterricht mit ihrer Erkrankung umzugehen. Das Zirkusprojekt wird ausschließlich aus Spenden finanziert. Zum anderen erhalten alle Neugeborenen in der UEK Aurich ein Liederbuch geschenkt, wodurch die Klinik frühzeitig das Vorsingen und später das gemeinsame Singen fördert. Auch dafür ist das Geld vorgesehen.



Heike Tischner (l.) und Astrid Stoppel (2. v. l.) von der Alloheim Senioren-Residenz „Knoop's Huus“ übergaben die Spende an Dr. Gerhard Däublin (2. v. r.), Chefarzt der Kinderklinik, und Erzieherin Antje Meyer (r.).

Foto: Trägergesellschaft

Rückfragen bitte an:

Unternehmenskommunikation – Telefon: 04941 94-1014 – E-Mail: pressestelle@traegergesellschaft.de